
 REQUERIMENTO 012/2017

				  O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer a
Sua Excelência Valdir Couto de Souza Junior, Prefeito Municipal para que juntamente ao
Secretário Municipal de Cultura, Turismo e Lazer,  sejam tomadas as providências cabíveis
com vistas a revitalização e/ou constituição da Banda Municipal Venise  Correia Lima. 

                                                          JUSTIFICATIVA: 

  				Com o objetivo de estimular a musicalização e o desenvolvimento das habilidades para
música visando despertar o interesse pela profissionalização na área musical, o resgate do
civismo e do amor à Pátria, dando condições para poder crescer e conseguir realizar grandes
feitos, a retomada  da Banda Municipal é a via para essa realidade, é a referência para os
munícipes que admiram o trabalho musical, podendo ser considerado também, como ato para
formação de verdadeiros cidadãos. Ainda, temos que  nossa Banda Municipal foi contemplada
com a uniformização doada pela pessoa de Sua Excelência Deputado Estadual Marcio
Campo Monteiro, e maior ênfase é dado ao fato de que a Banda Municipal vinha promovendo
uma grande integração social, oportunizando crianças e jovens de ter em suas vidas a
inserção de um novo aprendizado, e até mesmo despertando novos interesses ou ainda
colocando em prática a aptidão de cada um, além de belíssimas apresentações nos eventos
municipais. Ante as razões,  reafirmamos que não podemos deixar morrer algo desta
relevância, e sim devemos resgatar os programas e projetos que traz ao município
engrandecimento e notório destaque.

			         Sala das Sessões em 29  de junho de 2017.
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